

～2月の教会イベントの振り返り～

○2月1日(土) 安息日礼拝  
松下晃大先生のお話でした。

○2月8日(土) 安息日礼拝  
富浜宗言先生のお話でした。

○2月8日(土) 児童伝道セミナー  
北中三育教会にて、児童伝道セミナーがありました。世界総会から担当の先生が来てくださり、お話をしてくださいました。良い学びとなりました。

○2月15日(土) 安息日礼拝  
アドベンチストメディカルセンターチャプレン&時の森教会牧師 吉村忍先生のお話でした。

○2月15日(土) レインボークラブ嘉津宇岳  
安息日の午後にレインボークラブで嘉津宇岳に行きました。天気は曇りでしたが、雨は降らず、とてもいい思い出になりました。You Tubeに動画が上がっています。

○2月16日(日) 新信徒セミナー  
教団から山地ひろし先生が来てくださり、新しく信徒になった方とそれを支える方に向けてのセミナーが行われました。良い学びとなりました。

○2月22日(土) 安息日礼拝  
富浜宗言先生のお話でした。

○2月22日(土) 三育特別ベスパ  
北中三育教会にて、ベスパが行われました。佐々木求先生が来て、たくさんの方と共に讃美を歌う素晴らしい時間を過ごしました。首里教会のYou Tubeチャンネルに動画が上がっています。



【2月の教会イベントの振り返り】

今月は、セミナー系が多かった印象です。良い学びになりましたね。この学びを教会でも活かしていけたらと思います。それぞれのセミナーに参加した方は、参加できなかった方に学んだ内容をシェアしていただけたいと思います☆ レインボークラブは楽しかったですね。帰り道、日が落ちて転げ回って下山しましたが、良い思い出です。三育特別ベスパはとても良かったですねえ。今回はなんとOBコワイヤーなるものを結成し、小学生と共に心を合わせて讃美をしてくださいました。讃美は素晴らしいです。コロナウイルスによる規制前に様々な集まりを持てたことも感謝です。

(松下晃大)